

10.01.2017

**Liebe Eltern,**

Leider hat sich die **Verkehrssituation** an unserer Schule in Laufe des vergangenen Jahres während der Bring- und Abholzeit verschlechtert.

Ein Problem sind die Eltern, die Ihr Kind direkt vor dem Schuleingang mit Ihrem Wagen bringen oder abholen und dabei mitten auf der Straße parken, den Verkehr aus beiden Richtungen beeinträchtigen und somit andere Verkehrsteilnehmer nötigen über den Bürgersteig am Schuleingang zu fahren. Schon mehrmals mussten Schüler den Pkws blitzschnell ausweichen.

Die parkenden Autos in der Georgenstraße vor dem Kindergarten Regenbogen stellen eine zusätzliche Herausforderung dar. Viele Autofahrer gefährden mit ihren Wende- und Rückwärtsmanövern und auch mit erheblich erhöhter Geschwindigkeit in der Martinstraße die in die Schule kommenden oder die nach Hause laufenden Kinder.

Ebenso ein Problem stellen die Eltern und Abholer dar, die bereits vor Schulschluss im Schulhof wartend Ihre Kinder abpassen, die beispielsweise von der Sporthalle kommen und mitnehmen.

Man muss bitte immer bedenken, dass einige Kinder noch nicht nach Hause dürfen, weil sie noch Unterricht haben oder aber in den Ganztage / Betreuung sollen. Die Lehrer und Betreuer haben dann Probleme die Kinder auseinander zu halten und sicher zu stellen, dass keins „durchrutscht“.

Wir alle sorgen uns um das Wohl unserer Kinder und möchten nicht auf den Tag warten, an dem Eines verletzt oder vermisst wird. Aus diesem Grund bitten wir sie nochmals:

**Seien Sie Ihrem Kind ein Vorbild!**

Das selbstständige nach Hause laufen fördert die Entwicklung der Kinder, ist Gesund und entschärft die gefährlichen Verkehrssituationen an der Schule.

Wir hoffen auf eine gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Vorstand Elternbeirat der Pestalozzischule Büttelborn